



## 第5回 二本木駅鉄道まつり

国の登録有形文化財である中郷区の二本木駅と同駅前商店街で鉄道まつりが開催され、旧北国街道であった駅前通りでは、「大名行列の再現」がフィナーレを盛り上げました。(9/16)



## 第17回 さんわ体育祭

秋晴れの下、三和区の全45町内会が参加する体育祭が4年ぶりに開催され、幅広い年代の参加者が汗を流しました。最終種目のリレー競技では、白熱した接戦に多くの声援が飛び交いました。(9/24)



## 人魚館ハワイアンフェス ～ウクレレライブとフラダンスの日～

大潟区の鵜の浜人魚館でハワイアンフェスが開催され、ウクレレ奏者・名渡山遼<sup>なとやま</sup>さんのライブをはじめ、市民らによるフラダンスやウクレレ演奏に、参加者はうっとりとして聴きほれていました。(9/18)



## 大池まつり

収穫祭後に池の水を抜く<sup>こいあ</sup>鯉揚げの行事に由来し開催している、頸城区の大池まつり。当日は、ニジマスをつかみ取りに挑戦する子どもたちの歓声が響きわたっていました。(9/23)

## 2023 第10回黄金の回廊 ヤナギバひまわり in安塚

安塚区で約200万本ものヤナギバひまわりが満開となりました。各地でコンサートや物販が開催されたほか、熱気球搭乗体験の参加者からは黄金に咲き誇るヤナギバひまわりの景色に感嘆の声が上がっていました。(10/1～9)